

El Eco de Cartagena.

Año XXVII.

DIARIO DE LA NOCHE.

Núm. 7762.

PRECIOS DE SUSCRICION.

CARTAGENA.—Un mes, 8 pesetas; tres meses, 24.—PROVINCIAS, tres meses, 7-50.—EXTRANJERO, tres meses, 11-25.—La suscripción empezará á contarse desde 1.º y 16 de cada mes.—Corresponsales en París para anuncios y recibidos, Mr. A. LORRRA, rue Caumartin, 61.—JOHN P. JONES 3, bis rue du Faubourg-Montmartre.—En Londres, 166 Fleet Street E. C.

CONDICIONES.

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro. La Redacción no responde de anuncios, remitidos y comunicados, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal.—Administrador.—D. EMILIO GARRIDO LÓPEZ.

Números sueltos 15 céntimos.

LAS SUSCRICIONES Y ANUNCIOS SE RECIBEN EXCLUSIVAMENTE EN LA REDACCION Y ADMINISTRACION, MEDIERAS, 4.

LUNES 3 DE OCTUBRE DE 1887.

SUSCRICION para socorrer á las infelices victimas del paludismo:

	Pesetas.
Suma anterior:	207-50
Sr. Cura Párroco.	250
D. Fulgencio Pascual Dubrull.	2
Francisco Linars.	5
Francisco Sanz de Andino.	10
Luis Soler.	10
Joaquín Die.	5
Francisco Costa.	10
Un forastero agradecido á Cartagena.	25
Julio Soler.	50

TOTAL. 574 50

(Se continuará.)

LA SEMANA ANTERIOR.

Decididamente voy á romper el compromiso que he contraído con Vdes de escribir las novedades de la semana anterior.

En esta nuestra carísima Cartagena, todas las semanas son idénticas, todas han salido de un mismo modelo.

Preferir hechos salientes en cualquiera de ellas para ocupar dignamente la atención de los lectores, es soñar que el olmo dé peras.

Después de todo, es preferible esto; porque cuando alguna semana, en casos anormales, ha dado á luz acontecimientos extraordinarios, han salido ser demasiado extraordinarios.

Preferir á esos puntos tan salientes la inacción de ahora aunque por falta de noticias, tenga yo necesidad de cerrar el pico.

Vino alabando la semana que acaba de pasar, mejor vida, con lluvias que mejoran el estado afflictivo del paludismo, lo ha aumentado hasta el punto de no tener hoy casi guarnición útil que dé el servicio de la plaza.

No por eso crean Vdes. que nadie se ha ocupado en serio de la desecación del almagra; para qué la última novedad entrante de ponerse á enfermos y sanos, de que aún desapareciendo ese insano foco, la enfermedad habría de continuar.

Díjase que no: no intentaré discutir sobre puntos que solo el tiempo puede aclarar me falta autoridad para entrar en materia, pero como me sobra para no creerlo, porque no lo creo. Lo sensible es que ni aún el tiempo que todo lo sabe, se tomará el trabajo de decirlo, porque la desecación no se lleva á cabo.

Pocos asuntos han llamado en esta

ciudad la atención pública como el de allegar recursos para ofrecer un testimonio de consideración y respeto al Sumo Pontífice en sus próximas bodas de oro.

Lástima grande que la unanimidad de opinión que con tal motivo hemos tenido el gusto de conocer, no haya podido ver logrado su fin.

Pocos habrán sido los acontecimientos, para los que reinase una misma idea fija un solo pensamiento, una única opinión, y sin embargo, las aclamaciones de la prensa, que sin diferencia de partidos ni colores ha opinado unánimemente, ni la voz pública, en una palabra, han sido suficientes para hacer cambiar de destino á la cantidad recaudada con el objeto ántes mencionado.

Quiera el cielo que las suscripciones abiertas en periódicos con el sagrado fin de dar de comer al hambriento, continúen con el entusiasmo que han empezado, y entónces la noble misión de todos y la aspiración loable que á todos ánima se verá satisfecha.

El norte ha aparecido entre nosotros, y el fresco empieza á acentuarse algo más de lo que es propio en los días que corremos.

Hoy al levantarme, tuve tal acceso de tos y tales espeluznos de frío, que titubeando sobre el frío y el calor me ocurrió despedirme del primero en la forma siguiente:

Adios querido verano:

que te vas veo por tu traje y vengo á darte la mano sintiendo que tan temprano vayas á hacer el viaje.

Mucho me has hecho sudar en tus dos meses de estío, tanto que sin meditar llegué á veces á exclamar, ¡Ay Dios cuando vendrá el frío! Sacrilegio más horrendo no cupo en la boca mía, pero debí ser riendo pues yo le seguí queriendo con ardiente idolatría.

A mi salud, tus calores, perfuman de esencia pura, y el aroma de las flores cuando más son tus ardores más la embalsama y satura.

Eres verano á mi vida la savia que le dá el ser, por eso, estación querida, al presenciar hoy tu huida no me puedo contener, y con el llanto en los ojos llanto de amargo dolor, postrado ante tí de hinojos exclamo lleno de enojos ¡Qué vuelvas pronto calor!

Local y provincial.

En la cuarta plaua de este periódico, va inserto un anuncio con el epígrafe «Regalo á los suscritores.»

Recomendamos eficazmente su lectura.

La Redacción del Eco descansa de aumentar en todo lo posible la cantidad destinada á socorrer á las victimas del paludismo, ha concebido un pensamiento que aunque su práctica presenta algunas dificultades, no dudamos se llevará á feliz término, gracias á la entusiasta acogida que ha merecido entre las personas que han de prestar su ayuda á tan benéfica obra.

Nos referimos á una función dramática en la que tomarán parte señoritas de la buena sociedad cartagenera, que fieles á las tradiciones de este pueblo, no han dudado un momento en secundar nuestra iniciativa, contribuyendo de este modo al socorro de los infelices que faltos de todo recurso gimen en el lecho del dolor.

En el número próximo daremos más detalles sobre el asunto.

Según se nos asegura, la comisión de Sanidad se ocupa con gran actividad en el asunto de los baños que tanto disgustos han proporcionado el pasado verano.

Deseamos que cuanto antes trate el Ayuntamiento tan importante asunto, para que en un momento oportuno, que de resuelto para la época oportuna.

Por la comisión de policía se ha emitido informe favorable en la solicitud presentada por D. Juan Jiménez, para establecer la extracción de materias fecales, merced á procedimientos modernos que evitan los perjuicios que ahora se ocasionan al público con el actual medio de llevar á cabo este servicio.

Desde este presidio ha conducido la Guardia civil á Nija, un confinado que ha hecho revelaciones respecto á un asesinato cometido en dicha localidad hace diez años y cuyos autores quedaron impunes por no haberse podido descubrir el menor rastro acerca de sus personas y participación en el hecho.

En Murcia se ha constituido bajo la presidencia del Sr. Gobernador civil, la junta para combatir la filoxera.

Aunque, por fortuna, no ha llegado aún á esta provincia ese terrible enemigo de las vides, se encuentra ya en la vecina de Almería y conviene vivir prevenidos.

Dicha junta acordó crear dos millones de vides americanas.

En el Boletín Oficial se marcan por la diputación provincial, los precios medios que han de servir de base para los suministros de los cuerpos del ejército y guardia civil.

El sábado á las siete se efectuó en la Iglesia de la Caridad el enlace de nues-

tro amigo D. Francisco de P. Tapia, con la bella y simpática Srta. D^a Asunción Núñez, vecina de Santiago.

En el tren correo salió para Madrid la nueva pareja á pasar la luna de miel.

En varios pueblos de la provincia y en la capital se han circulado órdenes para que se prohiba la venta de la carne fresca de cerdo, hasta la fecha dispuesta por la dirección general de Beneficencia y Sanidad.

Suponemos que las disposiciones de dicho centro también se tendrá presentes en Cartagena.

Por telegrama de la Compañía Transatlántica recibido ayer sabemos, que el miércoles 28 llegó sin novedad á Manila el vapor correo San Ignacio de Loyola y que el viernes 30 llegó á Suez el vapor correo Isla de Mindanao.

En esta provincia, el precio más alto de la uva blanca es dos reales arroba y en proporción la negra.

Los viticultores de la Mancha dicen que no bajan de 16 millones de reales las pérdidas que ha ocasionado la baja de los precios.

En Almería se calcula la cosecha en un millón ochocientos de reales, y a pesar de los esfuerzos de la Liga, los precios que marcan los últimos listines no puede ser más desastrosos.

La mucha producción y la mucha oferta como es consiguiente, ha traído la depreciación de un fruto que ha sido el escabel sobre el cual se han levantado grandes fortunas en este país.

Esta noche se abrirán las clases que tiene establecidas el Círculo Ateneo de esta ciudad.

A pesar de esto ha sido acordado por la sección científica de dicho Círculo, una prórroga para la admisión de solicitudes de ingreso en las mismas hasta el día diez del mes corriente.

El número de los matriculados pasa hasta hoy, de 100.

En Murcia, ha subido el pimiento de 8 á 10 reales.

El Director de La Nacional Empresa nos ha remitido para su inserción el siguiente comunicado, que con igual fecha ha enviado á los directores de nuestros colegas El Amigo de Cartagena y Diario de Avisos.

Madrid 30 Septiembre 1887.
Sr. Director del periódico El Amigo de Cartagena.

Muy Sr. mío: En el Diario de su digna dirección correspondiente al 23 del actual, se insertó un artículo ó suelto ocupándose de mis negocios y queriendo probar una desconfianza extraordinaria de la bondad, integridad, seguridad y perfecto afianzamiento de lo que insti-